

UI Edukasi Remaja Banten Mitigasi Bencana

DEPOK (IM) - Tim Pengabdian Masyarakat (Pengmas) Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Indonesia (FIK UI) didukung Direktorat Pengabdian dan Peberdayaan Masyarakat UI (DPPM UI), memberikan edukasi dan mitigasi bencana di SMPN 3 Labuan, Kecamatan Labuan, Kabupaten Pandeglang, Banten.

Ketua Tim Pengmas FIK UI, Ns Ice Yulia Wardani dalam keterangannya, Rabu (12/10) mengatakan remaja menjadi sasaran yang tepat untuk mengembangkan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana karena memiliki rasa keingintahuan yang tinggi untuk terus meningkatkan pengetahuan dan perubahan perilaku.

Ia mengatakan Tim Pengmas FIK UI membawa tiga topik sebagai bahasan utama, yaitu Mitigasi Bencana, Bantuan Hidup Dasar (BHD), dan Tata Cara Pemilihan Berita Hoaks. Kegiatan tersebut tidak hanya dilakukan dengan pemaparan materi, tetapi juga demonstrasi langsung dari Tim Pengmas FIK UI kepada 65 siswa yang mengikuti kegiatan tersebut.

Desa Banyubiru, Kecamatan Labuan, Kabupaten Pandeglang termasuk kawasan pesisir dengan skor 24,00 indeks risiko bencana tsunami, 36,00 pada indeks risiko banjir, dan 21,60 indeks risiko gempa bumi. Berangkat dari data tersebut, tim pengmas FIK UI terjun langsung untuk memberikan peningkatan kesiapsiagaan melalui gerakan "Remaja Siaga Tanggap Bencana".

Sebelum pemberian materi, dilakukan pre test dan post test setelah sesi diskusi untuk mengetahui sasaran mengerti dan memahami materi yang telah disampaikan sebelumnya. Hasil rata-rata pre test dan post test menunjukkan peningkatan pengetahuan dan keterampilan bantuan hidup dasar.

Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum SMPN 3 Labuan, Ahmad Yugo mengatakan peningkatan siap siaga ini penting sekali karena dengan penyuluhan yang diberikan meningkatkan kesadaran kami untuk lebih siaga lagi dalam menghadapi bencana, khususnya di daerah ini.

Selain pemaparan materi dan demonstrasi, para peserta juga mendapatkan buku saku RASATANA. Pemberian buku ini bertujuan untuk menjadi bekal siswa-siswi dalam mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan yang didapat serta dapat juga dibagikan pada orang lain di sekitarnya.

Posisi Indonesia yang terletak di wilayah Pacific Ring of Fire atau Cincin Api Pasifik, menjadikannya rentan mengalami bencana alam, seperti gempa bumi dan letusan gunung berapi.

Salah satu daerah di Indonesia yang sering diguncang gempa dan berpotensi menimbulkan tsunami adalah wilayah Provinsi Banten.

Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengingatkan Pemerintah Provinsi Banten untuk segera melakukan antisipasi bencana gempa bumi dan tsunami di wilayah tersebut, karena bencana gempa yang terjadi memiliki sifat merusak dan berdampak pada robohnya bangunan di sekitar pusat gempa serta memicu gelombang laut tinggi.

Upaya penanggulangan risiko bencana terus dilakukan dan ditingkatkan, salah satunya melalui edukasi mitigasi bencana kepada masyarakat di sekitar Banten.

● pra

AMANKAN 4 PEMANDU LAGU

THM di Pasar Kemis Tangerang Disegel Satpol PP

TANGERANG (IM)- Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Tangerang menyegel tempat hiburan malam (THM) di Teluk Jakarta, Kecamatan Pasar Kemis.

Dalam operasi bersama pihak Kecamatan Pasar Kemis dan jajaran TNI-Polri yang digelar pada Senin, 10 Oktober 2022 malam itu, Satpol PP juga mengamankan empat wanita yang bekerja sebagai pemandu lagu.

Kepala Satpol PP Kabupaten Tangerang, Fachrul mengatakan, operasi ini dilakukan untuk menegakkan peraturan daerah di wilayah Kabupaten Tangerang.

Selain itu, kegiatan ini dilakukan mengingat banyak aduan masyarakat yang merasa resah dengan keberadaan tempat hiburan malam tersebut.

"Kami lakukan tindakan ini karena keberadaan tempat hiburan telah mengganggu ketentraman dan ketertiban

umum. Dalam operasi ini kami mengamankan empat orang wanita pemandu lagu dan juga di lokasi ini terdapat puluhan botol miras," ucapnya dikutip Rabu (12/10).

Fachrul menyampaikan, bukan hanya mengganggu ketentraman dan ketertiban umum, tempat hiburan malam ini juga berdiri di atas tanah milik negara dan juga berada di bantaran sungai.

"Tentu ini melanggar Peraturan Daerah, dan kami lakukan penindakan kepada tempat ini dengan cara menyegel dan juga membuatkan surat pernyataan kesanggupan untuk membongkar sendiri bangunannya," ujar Fachrul.

Ia mengimbau kepada masyarakat agar segera melapor jika menemukan tempat-tempat serupa yang masih beroperasi khususnya di wilayah Kabupaten Tangerang. "Segera laporkan kepada Satpol PP atau pihak keamanan setempat," pungkaskannya. ● pp

Pemkot Tangerang Daftarkan 4.615 Guru Ngaji Kepesertaan Program BPJamsostek

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang telah mendaftarkan 4.615 orang guru ngaji, 822 amil jenazah dan 876 marbot dalam program jaminan perlindungan sosial BPJamsostek sehingga memiliki jaminan dalam melakukan aktivitasnya.

Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah di Tangerang, Banten, Rabu (12/10), mengatakan pendaftaran guru ngaji, amil jenazah dan marbot tersebut sebagai bentuk kepedulian Pemerintah Kota Tangerang.

"Mereka-mereka di dalam pengabdianya kepada Kota Tangerang juga kita pikirkan untuk jaminan sosialnya, bisa berbentuk jaminan kematian, Jaminan Kecelakaan, Jaminan Hari Tua dan sebagainya," kata Wali Kota Tangerang Arief R Wisnansyah dalam keterangannya.

Kemudian Wali Kota juga meminta kepada para pemilik perusahaan di Kota Tangerang untuk bisa mem-



PROYEK PENANGANAN BANJIR TOL PONDOK AREN-SERPONG

Sejumlah kendaraan melintas di samping proyek penanganan banjir di KM 8 Tol Pondok Aren - Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Rabu (12/10). Kementerian PUPR melakukan pengerjaan berupa penggantian box culvert dengan jembatan selebar 20 meter hingga peninggian jalan sebagai penanganan banjir yang kerap terjadi di tol tersebut dan ditargetkan selesai pada Mei 2023.

Jaga Harga Kebutuhan Stabil, Pemkot Tangerang Kerahkan Si Jampang

Si Jampang adalah program lanjutan Pemkot Tangerang dalam menanggulangi dampak kenaikan harga BBM. Sebelumnya, pemkot telah menggelar bazar murah serta menggratiskan Si Benteng dan Bus Tayo untuk masyarakat.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang mengerahkan mobil Belanja Gampang (Si Jampang) untuk berkeliling ke permukiman warga menjajakan

sayur-sayuran dan kebutuhan pokok. Kebijakan itu diambil dalam rangka menjaga harga tetap stabil agar bisa tetap terjangkau masyarakat.

"Kita ingin harga-harga

ini juga bisa dikendalikan dan menjaga daya beli masyarakat," kata Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wisnansyah di Kota Tangerang, Provinsi Banten, Rabu (12/10).

Arief menjelaskan, tujuan diluncurkan mobil Si Jampang adalah untuk memudahkan masyarakat dalam berbelanja dan menstabilkan harga. "Tujuannya harga-harga yang ada lingkungan masyarakat sesuai dengan harga yang ada di pasar induk, jadi penjual yang di lingkungan warga bisa menyesuaikan sehingga tidak terlampau tinggi, tidak membebani

masyarakat," ujarnya. Arief juga menyampaikan, Si Jampang adalah program lanjutan Pemkot Tangerang dalam menanggulangi dampak kenaikan harga BBM. Sebelumnya, pemkot telah menggelar bazar murah serta menggratiskan Si Benteng dan Bus Tayo untuk masyarakat.

"Ini adalah bagian dari upaya Pemkot Tangerang terkait adanya penyesuaian harga BBM," ujarnya.

Dirut Perumda Pasar Kota Tangerang, Titien Mulyati mengatakan, mobil Si Jampang akan berkeliling ke wilayah-

wilayah yang tersebar di 13 kecamatan. Untuk saat ini, kata dia, ada sebanyak lima unit, dan beroperasi mulai pukul 06.00 WIB. Titien mengajak masyarakat untuk tidak perlu lagi keluar rumah untuk berbelanja.

Cukup tunggu di rumah, dan dapat langsung berbelanja di Si Jampang tanpa perlu mengeluarkan ongkos. "Kepada masyarakat Kota Tangerang, kami mengajak untuk berbelanja di Si Jampang karena kami ingin memudahkan dan lebih dekat ke masyarakat. Jangan lupa untuk belanja di mobil Si Jampang," kata Titien. ● pp

RS PERTAMA BINTANG LIMA DI CIBANDAR

Terakreditasi Paripurna, RSDK Ciamis Kedepankan Mutu Pelayanan

CIAMIS (IM)- Rumah Sakit Umum (RSU) Dadi Keluarga (DK) Ciamis, menjadi rumah sakit pertama di Ciamis-Banjar-Pangandaran yang lulus akreditasi dengan predikat paripurna atau bintang lima. Akreditasi dengan Standar Akreditasi RS Kemenkes (StarKES) ini dilakukan oleh Komisi Akreditasi Rumah Sakit (KARS) pada 3, 5, dan 6 Oktober 2022 lalu. Hasil itu disampaikan KARS melalui situs dan surat resmi, yang diterima Rabu (12/10).

Direktur RSDK Ciamis, dr H Muhamad Iqbal MM menyambut gembira hasil ini. Predikat paripurna adalah kemajuan setelah pada akreditasi sebelumnya menyandang status terakreditasi Utama atau bintang empat. "Ini pencapaian luar biasa bagi rumah sakit di daerah seperti kami. Lulus paripurna memang bukan tujuan utama karena akreditasi sesungguhnya adalah sarana untuk mengukur kinerja rumah sakit," kata Iqbal, Rabu (12/10).

Predikat bintang lima pada ulang tahun kelima ini, bagi

Ikbal, menyajikan tantangan baru. "Kami harus bisa membuktikan layak diberikan predikat paripurna. Kami harus memberikan pelayanan lebih bermutu. Terima kasih atas kepercayaan masyarakat Priangan Timur selama ini," tambahnya.

Akreditasi rumah sakit tahun ini menggunakan standar baru StarKES. Lembaga akreditasi juga bertambah. Semula, hanya ada KARS sebagai Lembaga akreditasi rumah sakit namun tahun ini bertambah dengan masuknya LAFAKI, LARS-DHP, LARS, LAM-KPRS, dan LARSI. "Kami tetap mempercayakan proses akreditasi kepada KARS," aku Iqbal.

Proses akreditasi dilaksanakan oleh dua surveyor, yaitu dr Desma Eri, MARS dan Ns Retno Sri Hartati, SKep. Telusur dokumen dilakukan secara daring sementara telusur lapangan dilakukan luring. Kedua surveyor tersebut memberikan apresiasi atas semangat dan keseriusan RSDK Ciamis selama proses akreditasi.

RSDK Ciamis genap lima tahun pada 20 Oktober mendatang. Meskipun tergolong

baru namun rumah sakit di kawasan Baregbeg ini telah meraih sejumlah penghargaan. Misalnya, Pekerja Teladan Ciamis 2019 dan 2020 serta inovasi teknologi informasi berupa beberapa aplikasi. Dari sisi jumlah pasien, RSDK Ciamis juga masuk dua besar di area Cibandar.

"Saya bangga melihat perjalanan rumah sakit yang masih muda usia ini mampu meraih begitu banyak prestasi. Hampir seluruh karyawan masih muda, di bawah 30 tahun. Semangat mereka untuk terus belajar dan meningkatkan mutu pelayanan sungguh luar biasa," ujar Direktur PT RSDK Ciamis, Ir Dhodhik M Utomo.

Kini, dengan predikat paripurna, tantangan mutu pelayanan makin tinggi. "Saya mendorong agar seluruh staf hospitalia RSDK Ciamis memberikan pelayanan bermutu dan berorientasi pada keselamatan pasien. Kami harus mampu menjawab tantangan dan membuktikan bahwa kami memang layak menerima predikat bintang lima," tambahnya. ● yan

SDN Gondrong 7 Tangerang Raih Predikat Sekolah Sehat Provinsi

TANGERANG (IM)- SD Negeri Gondrong 7, Kecamatan Cipondoh, Kota Tangerang berhasil meraih predikat Sekolah Sehat tingkat Provinsi Banten tahun 2022.

Pihak SDN Gondrong 7 Cipondoh pun mulai meningkatkan kualitas sarana dan prasarana di Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) untuk ikut dalam lomba Sekolah Sehat tingkat Nasional.

"Tim Provinsi Banten sudah menginfokan bahwa SDN Gondrong 7 akan maju Nasional. Maka, saat ini kita terus bersiap meningkatkan kualitas dan sarana prasarana yang ada," kata Kepala SDN Gondrong 7, Nahravi, Rabu (12/10).

Ikut sertanya SDN Gondrong 7 dalam lomba tingkat nasional setelah ditetapkan sebagai juara pada Sekolah Sehat tingkat Provinsi Banten tahun 2022.

Ia menjelaskan ruang UKS yang dimiliki SDN Gondrong 7 memang menjadi indikator nilai tertinggi dalam penilaian

Sekolah Sehat Provinsi Banten kemarin.

"Alhamdulillah, UKS memiliki ruangan tersendiri. Dengan kapasitas ruangan yang lumayan besar, lengkap dengan kasur pasien, alat cek kesehatan hingga kelengkapan obat-obatan yang memadai," katanya.

Mutiara Salsabila, Dokcil Kelas V SDN Gondrong 7 mengaku senang bisa menjadi dokcil di sekolah itu selama satu tahun terakhir dan bisa membantu teman-teman yang sakit.

Tugas lain yang dilakukan adalah menjaga kebersihan sekolah seperti sekolah bebas jentik nyamuk, hingga aktif menjadi penyuluh kesehatan di kelas-kelas.

"Aku senang bisa jadi dokcil, ini keinginan aku sendiri, karena aku bercita-cita menjadi dokter. Jadi senang sejak kecil aku sudah bisa memeriksa kesehatan teman-teman. Semoga, guru dan teman-teman bisa bantu dokcil untuk terus menjaga kebersihan dan kesehatan sekolah kita," ujarnya. ● pp

Sekda Minta ASN Kab. Tangerang Bepakaian Sesuai Tata Naskah Dinas

TANGERANG (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tangerang, Maesyal Rasyid, meminta agar semua ASN di wilayahnya mematuhi segala peraturan dan perundang-undangan, seperti halnya berpakaian yang sudah diatur di tata naskah dinas.

"Sesuai aturan, ASN sudah diatur untuk berpakaian sesuai tata naskah dinas menggunakan pakaian yang sudah diatur," katanya, Rabu (12/10).

Untuk penggunaan pakaian ASN, lanjut Sekda Senin dan Selasa menggunakan pakaian Pakaian Dinas Harian (PDH), dilengkapi dengan sepatu hitam dan ikat pinggang Korpri.

Pada Rabu menggunakan pakaian putih dan celana hitam, Kamis menggunakan pakaian batik khas Kabupaten Tangerang, dan hari Jumatnya

menggunakan baju Koko putih. "Ini agar tetap diperhatikan penggunaan pakaian bagi ASN supaya terlihat kerapian dan disiplin pegawai terus ditingkatkan," ungkapnya.

Sekda mengimbau kepada ASN di Kabupaten Tangerang agar tetap kita semangat selaku abdi masyarakat abdi negara abdi pemerintahan untuk senantiasa fokus meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat tugas kita itu, jangan pernah kita merasa lelah jangan kita merasa bosan jenuh karena itu bagian besar dari tugas kita melayani masyarakat.

"Curah hujan saat ini sangat tinggi. Saya mohon para camat dan kepala OPD, BPBD, Dinsos, Binamarga, membantu masyarakat mengantisipasi banjir di wilayahnya," pungkaskannya. ● pp



PASSBOX: Surveyor KARS dr Desma Eri, MARS (kanan) mencoba passbox di ruang Kemoterapi RSDK Ciamis pada rangkaian survey akreditasi, 5-6 Oktober lalu.